



UNIVERSITAS NEGERI YOGYAKARTA

FAKULTAS EKONOMI

SILABUS

Fakultas	: Fakultas Ekonomi
Jurusan/Program Studi	: Akuntansi
Mata Kuliah	: Akuntansi Pengantar 2
Kode	: SAK302
SKS	: Teori 3 SKS
Semester	: II
Mata Kuliah Prasyarat	: Akuntansi Pengantar 1
Dosen	: Dr. Ratna Candra Sari, SE, M.Si, Ak.

I. Deskripsi Mata Kuliah

Mata kuliah ini dirancang untuk memberikan pengetahuan kepada mahasiswa mengenai dasar-dasar akuntansi berbagai pos penting dalam laporan keuangan, khususnya neraca. Materi pembahasan mata kuliah Akuntansi Pengantar II merupakan kelanjutan dari materi Akuntansi Pengantar I. Pos-pos yang dijelaskan meliputi: kas, piutang, persediaan, aktiva tetap berwujud, aktiva tidak berwujud, kewajiban lancar, kewajiban jangka panjang, modal saham, dan laba ditahan.

II. Standar Kompetensi Mata Kuliah

Memahami pengakuan dan pengukuran rekening rekening akuntansi

III. Rencana Kegiatan

A. Wajib

1. Weigandt, Jerry J., Donald E. Kieso, Paul D. Kimmel *Accounting Principle*, 8th Ed. New York: John Willey and Sons, Inc.

B. Pendukung

1. Al Haryono Jusup. *Dasar-Dasar Akuntansi* Jilid 2. Edisi 4. Yogyakarta. BP STIE YKPN
2. Slamet Sugiri. *Pengantar Akuntansi* Jilid 2

IV. Skema Pembelajaran

Pertemuan ke	Kompetensi Dasar	Materi Pokok	Kegiatan Pembelajaran	Sumber Bahan
1 & 2	Membuat rekonsiliasi bank dan jurnal untuk mencatat transaksi yang berkaitan dengan kas kecil	Pengendalian Intern dan akuntansi untuk kas	Kuliah Tatap muka Latihan soal Tugas	A. 1. Bab 1
3	Menggunakan metode-metode akuntansi untuk mencatat dan menaksir kerugian piutang serta membuat perhitungan-perhitungan yang berhubungan dengan piutang wesel.	Piutang dagang dan piutang wesel	Kuliah Tatap muka Latihan soal Tugas/kuis	A. 1. Bab 2
4	Menjelaskan dasar untuk akuntansi persediaan, metode penentuan harga perolehan persediaan dan menjelaskan metode untuk menaksir persediaan.	Persediaan	Kuliah Tatap muka Latihan soal Tugas/kuis	A. 1. Bab 3
5	Menghitung depresiasi aktiva tetap dan depresiasi periodik setelah	Aktiva tetap : Perolehan dan	Kuliah Tatap muka Latihan soal	A.1. Bab 4

	terjadi pengeluaran modal.	depresiasi	Tugas/kuis	
6	Menjelaskan akuntansi untuk penghentian aktiva tetap, perbedaan akuntansi untuk aktiva tetap dengan aktiva tidak berujud serta menjelaskan pelaporan aktiva tetap, sumber alam dan aktiva tidak berujud	Aktiva Tetap : penghentian aktiva tetap, sumber alam dan aktiva tidak berujud	Kuliah Tatap muka Latihan soal Tugas/kuis	A.1. Bab 5
7 & 8	Menjelaskan akuntansi untuk utang wesel, utang bersyarat dan cara pengungkapannya dalam laporan serta menghitung dan mencatat gaji dan pajak penghasilan karyawan.	Akuntansi Kewajiban Lancar dan Penggajian	Kuliah Tatap muka Latihan soal Tugas/kuis	A. 1. Bab 6
9	<i>Ujian Mid Semester</i>			
10 & 11	Membuat jurnal untuk mencatat pengeluaran obligasi, menghitung amortisasi diskonto dan premi obligasi dan membuat jurnal jika obligasi dilunasi/dikonversi sebelum tanggal jatuh tempo	Kewajiban Jangka Panjang	Kuliah Tatap muka Latihan soal Tugas/kuis	A. 1. Bab 7
12	Menjelaskan jenis saham dan cara pencatatan agio dan disagio saham dan menjelaskan akuntansi untuk transaksi yang berkaitan dengan laba ditahan serta penyajian modal dalam neraca.	Modal Saham dan Laba Di Tahan	Kuliah Tatap muka Latihan soal Tugas/kuis	A.1. Bab 8
13	Menjelaskan akuntansi untuk investasi sementara dan akuntansi untuk investasi jangka panjang dalam obligasi.	Investasi sementara dan investasi jangka panjang	Kuliah Tatap muka Latihan soal Tugas/kuis	A.1. Bab 9
14 & 15	Menjelaskan perbedaan pokok antara laporan keuangan dalam perusahaan manufaktur dengan perusahaan dagang, menyusun neraca lajur dan laporan keuangan perusahaan manufaktur serta membuat jurnal penyesuaian dan jurnal penutup untuk perusahaan manufaktur.	Akuntansi untuk perusahaan Manufaktur	Kuliah Tatap muka Latihan soal Tugas/kuis	A.1. Bab 10
16	<i>Ujian Akhir Semester</i>			

V. Komponen Penilaian

No	Komponen Evaluasi	Bobot (%)
1	Aktivitas	15
2	Tugas – tugas	20
3	Ujian Tengah Semester	30
4	Ujian Akhir Semester	35
Jumlah		100

Yogyakarta, 11 Februari 2013
Dosen,

Dr. Ratna Candra sari,SE, M.Si., Ak.